



Mi Universidad

SUPER NOTA

NOMBRE DEL ALUMNO: Olivar Pérez Santizo

TEMA: 1.1 Desarrollo humano en México/1.2 postulados del hombre en el humanismo/1.2.1 la persona es mas que la suma de sus partes/1.2.2 la persona es libre y capaz de elegir/1.2.3 el ser humano tiende a la trascendencia

PARCIAL: I

MATERIA: Desarrollo humano

NOMBRE DEL PROFESOR: Lic. Laura Jaqueline López Hernández

LICENCIATURA: Lic. en enfermería

CUATRIMESTRE: 6°

FRONTERA COMALAPA, CHIAPAS. A 21 DE MAYO DEL 2022

DESARROLLO HUMANO

1.1 DESARROLLO HUMANO EN MEXICO

Se refiere a las oportunidades de los individuos para gozar de una vida larga y saludable, para acceder a conocimientos individual y socialmente útiles, y para obtener medios suficientes para involucrarse y decidir sobre su entorno.

El IDH tiene como objetivo estudiar si cada país ofrece las condiciones y el ambiente necesario para que sus ciudadanos tengan buenas condiciones de vida. El IDH toma tres variables fundamentales dentro del desarrollo de un país:

- 1) PIB per cápita
- 2) Educación
- 3) Esperanza de vida



1.2 POSTULADOS DEL HOMBRE EN EL HUMANISMO

La Asociación Americana de Psicología Humanista propuso los siguientes cinco puntos:

- 1) El hombre, como hombre, sobrepasa la suma de sus partes
- 2) El hombre lleva a cabo su existencia en un contexto humano.
- 3) El hombre es consciente.
- 4) El hombre tiene capacidad de elección
- 5) El hombre es intencional en sus propósitos, sus experiencias valorativas, su creatividad y su reconocimiento de significación.

1.2.1 LA PERSONA ES MAS QUE LA SUMA DE SUS PARTES

Se refiere a que las personas son mas de lo que nosotros vemos o pensamos de ellas, por lo cual Asch investigo a cerca de la formación de impresiones en las personas y propuso 4 principios:

- a] las personas se esfuerzan por formarse una impresión de otras personas, se tiende a completar la escasa información percibiendo a la persona como una unidad.
- b] las mismas cualidades podrían producir impresiones diferentes, ya que las cualidades interactúan entre sí de forma dinámica y pueden producir una nueva cualidad.
- c] Las impresiones poseen una estructura, hay cualidades centrales y otras periféricas.
- d] Cada rasgo posee la propiedad de una parte dentro de un todo. La introducción u omisión de un único rasgo alteraría la impresión global.



1.2.2 LA PERSONA ES LIBRE Y CAPAZ DE ELEGIR

La existencia está apretada y cercada en sí misma y tiene que salir. Y el hecho de que yo me vea obligado a escoger hace que exista la libertad. La libertad surge de una necesaria elección derivada de la estrechez de la existencia. Existir es elegir; yo no puedo atender a todo, derramarme en todo; tengo que obrar, y por lo tanto elegir. El existir es un ser en la tensión y en el impulso. Y ello provoca necesariamente elección.

JEAN PAUL, afirmo que el hombre esta condenado a ser libre, sin embargo, la libertad debe ir acompañada de una acción responsable.

1.1.3 EL SER HUMANO TIENDE A LA TRASCENDENCIA

La vida humana tiene su razón de ser en una creación que debe continuarse en todo momento y en todos los seres humanos desde su concepción y más allá de la vida material, y que responde al primigenio impulso creador de su espíritu. Esto explica que el ser humano tenga la formidable misión de recrear en sí mismo la obra de su propia creación, para hacerla extensiva a los demás seres humanos.

